

Bericht:

Mit Schreiben vom 08.09.2009 hat die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN den nachfolgenden Antrag gestellt:

„Antrag, Pflegearbeiten im Park am Brauerweg, Erarbeiten eines Pflegekonzepts

Im letzten Bau- und Umweltausschuss wurden die Pflegemaßnahmen im Klosterpark besprochen und beschlossen. Wir haben uns den Park am Brauerweg angesehen und sind der Meinung, dass auch dort Pflegemaßnahmen ergriffen werden müssen.

Der Park wirkt dunkel und wenig einladend. Die Tendenz in der Parkpflege ist, Parks auszulichten, um so viel Durchblick zu erreichen, dass man ohne Ängste hindurch gehen kann. Wie das zu erreichen ist, ohne zu viele Bäume wegzunehmen, sollte in einem Pflegekonzept erarbeitet werden. Es muss überlegt werden, den Park in Richtung Baugebiet Brauerwiesen auszudehnen. Dort liegt ein durch sehr hohe Bäume beschatteter „Bauplatz“, der in den Park integriert werden sollte. Der Zaun zum Arsenalgebäude und Gestrüpp im Randbereich könnte man entfernen und den Park an dieser Stelle öffnen.

Wir bitten um Beratung im nächsten Bau- und Umweltausschuss.“

Hinweis der Verwaltung:

Eine Grundlagenplanung für den Park am Brauerweg ist im Jahr 1988 erstellt worden. Im Herbst 2002 wurde die Fortführung der gärtnerischen Grundlagenplanung (SV-Nr. 01/0230) beraten und beschlossen. Im Jahr 2004 (SV-Nr. 01/0597) wurde die Planung für den sogenannten „Generationenpark“ anerkannt, die in den Folgejahren umgesetzt wurde. Auf der Grundlage dieser drei aufeinander aufbauenden Planungen wird der Park derzeit gepflegt.

Die Beschlusslage sowie die vorgenannten Sitzungsvorlagen sind als Anlage beigefügt.